

Un campo de golf de alta competición en un entorno natural

10/05/2007

Los Alcornos Golf.

La presencia de José María Cañizares, una de las máximas figuras del golf español e internacional con dos copas del mundo y otras tantas Ryder Cup, en el Campo de Gibraltar va a permitir que uno de los campos de golf en proyecto, a cargo del arquitecto de campos de golf Ignacio García, se haga a su gusto: el de Jimena de la Frontera, cuya primera piedra se colocó el pasado día 26 de julio de 2006.

Fuente

Diario Sur. Algeciras
Fecha 01/08/2006 diariosur.es

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com